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JANVIER 2018                                  LETTRE AUX HABITANTS 

 

 

 

 
Madame, monsieur 

 
 

 
 
Nos vœux 

 
      En ce début d'année 2018, nous pensons à vous, à vos familles et vous souhaitons nos 
vœux les plus chaleureux.  Nos souvenirs s’attardent sur celles et ceux qui nous ont quitté 
en 2017 et sur les Sorgeatois qui ont dû traverser de difficiles épreuves. J’espère que nous 
connaitrons tous des jours meilleurs. 
 
      Nos espoirs reposent aussi sur l'installation de nouvelles familles dans notre commune 
qui compte aujourd’hui 90 habitants. Je vous offre l’annuaire de Sorgeat de 1907 qui en 
dénombrait alors 335 habitants.   
 
      Pour la nouvelle année, j'émets le vœu que chacun fasse preuve d'intérêt pour son 
village, de fraternité et de solidarité envers ses voisins, de tolérance et de confiance à notre 
égard.     
 
 
 
 
 
 
 
 
Notre bilan 2017 
 
         Les actions menées par votre conseil municipal ont pour la plupart été rapportées 
dans les lettres régulièrement diffusées.   
- arrivée de Christophe Sans comme agent polyvalent en CDD el lieu et place de MS.   
- achat et mise à disposition d’un défibrillateur 
- réparation du chemin vieux par l'entreprise Fraisse 
- établissement de conventions de location d’estives pour les groupements pastoraux d 
Ignaux et Sorgeat. 
- subvention 1500 Euros allouée au comité des fêtes 
- achat d'un véhicule et d'une remorque pour l'employé municipal 
- renégociation des assurances avec un gain financier important (moitié prix) 
- Dénonciation du contrat de récolte des gentianes et obtention du paiement des sommes 
dues (12000) et signature d’un contrat avec une autre société 
- Vente de bois communal qui génère en 2017 des recettes de 15000 euros environ 
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- renouvellement du droit d'extraction au profit des habitants y compris des non-
permanents 
- accueil du livreur de pain sur la commune 
- installation de la fibre optique 
- alignements de voirie à la demande des particuliers 
- Annulation des avances de subventions attribuées à la commune en 2013   
- récupération et mise en location des chalets (NHL) 'les gentianes 'qui en ce premier 
exercice semble prometteur au point de réorganiser les services communaux par des 
modifications de postes. 
-Finalisation de la vente des terrains déclassés en 2012 à Mr Mazoyer Vacquié et Rougé 
- Atteinte d'un équilibre financier aux deux budgets : commune et camping : le budget du 
camping présente un solde positif qui permet de rembourser à la commune une part des 
salaires, soit 12000 euros contre 6000 prévus initialement au budget.  3000 seulement 
avaient pu être extraits conformément aux règles de régie en 2016 / Réussite d'autant plus 
satisfaisante que le camping est fermé 06 mois sur 12 depuis deux ans. 
- Nouveau plan de déneigement qui s'appuie sur les remarques et conseils avisés des 
Sorgeatois.   
- création de fiches de postes pour les services communaux ... 
Et bien d'autres affaires qui sont en cours, avec le souci constant de ne pas se réendetter. 
 
        

  Les désagréments subis sont moindres, même si certains sont durs à encaisser : 
 
- le départ-surprise et la saisine des prudhommes par Simon Mateu. 
- les affaires en cours :   je rencontrerai au tribunal de grande instance au tribunal 
administratif et aux prudhommes ceux dont la volonté irraisonnée de nuire n'a pas faibli. Je 
vous défendrai sur le terrain où nous sommes conviés et vous rendrai compte. C'est là une 
tâche déplaisante et dispendieuse mais nécessaire.  Personnellement, j'ai une pensée très 
forte pour les élus, las comme moi de supporter au quotidien l’acharnement de quelques-
uns.    
 - la fin d’un comité des fêtes dynamique et très apprécié. Aucun habitant n'a souhaité 
reprendre le flambeau. 
-  Des dégradations inutiles et risquées pour leurs auteurs : dépôts sauvages, arrachage des 
traverses d'eau, … 
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Nos finances   
 
            Les   comptes administratifs de la commune et du camping sont résumés ci-dessous : 

 
          Nos finances sont bonnes, sans que nous ne soyons riches pour autant. La tendance 
est simplement inversée et aujourd’hui, tant   en investissement qu’en fonctionnement, les 
recettes sont supérieures aux dépenses. 
           Grâce à cette gestion rigoureuse, nous pourrons investir en 2018 : 
-  Nous remplacerons le tracteur vétuste et la chargeuse JCB par un engin polyvalent. 
-  Nous poursuivrons la rénovation des six chalets des gentianes qui, dans ces premiers 
mois de location semblent constituer une manne financière non négligeable pour Sorgeat. 
-  Nous poursuivrons les travaux de rénovation de l'atelier municipal. 
-   La troisième tranche d'électrification par suppression des lignes aériennes devrait être 
réalisée. 

MAIRIE          
          

 

INVESTISSE-
MENT      

FONCTIONNE-
MENT   

          
  2014 2015 2016 2017  2014 2015 2016 2017 
                   
DE-
PENSES 154 754 65 721 112 840 35 089  118 432 201 050 211 562 166 231 
                   
RECETTES 147 296 50 747 122 689 57 696  201 147 264 700 271 643 270 264 
                   
SOLDE -7 458 -14 974 9 849 22 607  82 715 63 650 60 081 104 033 
                   

          
          

CAM-
PING          

          

 

INVESTISSE-
MENT      

FONCTIONNE-
MENT   

          
  2014 2015 2016 2017  2014 2015 2016 2017 
                   
DE-
PENSES 25 693 24 070 14 460 5 851  76 630 68 602 43 432 43 450 
                   
RECETTES 12 013 59 068 21 824 24 199  61 362 59 068 47 840 50 744 
                   
SOLDE -13 680 -10978 7364 18 348  -15 268 -9 534 4 408 7 294 
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-   L'épicerie sera ouverte cet été. 
-   D’autres travaux sont prévus. Ils seront réalisés si nos moyens financiers le permettent   
-   En 2018 enfin, nous engagerons Christophe Sans comme agent technique car il donne 
entière satisfaction dans son emploi. Cyrille Herreros assurera la fonction de gestionnaire 
des hébergements locatifs.  Nous embaucherons un nouveau régisseur au camping puisque 
Paul n'a pas souhaité poursuivre dans cette aventure. 
                               
   Bonne et heureuse année.                                              Le maire, 
                                        
                                                        Emmanuel Fauvet                                                                            


